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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

Affiliated with The International Association of Y’s Men’s Clubs 

Chartered : 10 May, 1961 

 

Office : Tokyo YMCA Toyocho Center 

2-2-20 Toyo, Koto-ku, Tokyo, Japan 

 

〒135-0016 東京都江東区東陽2-2-20 

東京YMCA東陽町センター内 

TEL 03-3615-5565 

 
今 月 の 聖 句 

 
求めよ。そうすれば与えられるだろう。そして喜 

が満ちあふれるだろう。 
（ヨハネによる福音書 16‐2） 

Ask, and you will receive, that your joy may 

 be full.          

２０２０年７月 ～ ２０２１年６月 

国際会長主題     「価値観、エクステンション、リーダーシップ」 

アジア会長主題  「変化をもたらそう」 

東日本区理事主題 「変化をたのしもう！」 

東新部部長主題   「友情の絆を強めＹＭＣＡを支えよう」 

東京むかでワイズメンズクラブ 
THE Y’S MEN’S CLUB OF TOKYO-MUKADÉ  “CENTIPEDE” 

━━━━━━━━━━ 

会    長  今井 武彦 

副 会 長  森本 晴生 

直前会長 城井 廣邦 

━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━ 

書    記 鈴木 健彦 

会    計  髙津 達夫 

担当主事  星野  太郎 

━━━━━━━━━━━ 

７ 月 本 例 会 

日 時 2020年7月21日 (火)  18：00～20：00 

場 所  東京YMCA東陽町センターYMCAホール 

会 費  1,500円 

出欠は７月17日(金)までに髙津会計までお知らせください。 

 

新しい生活様式の実践に挑戦！！ 

新型コロナウイルスを正しく理解 

７月 キックオフについて 

当クラブのキックオフは、6月27日に実施した通

称「下田会議」で、活動内容が共有にされ、始動し

ます。「下田会議」の中身を精査、把握し、堅実に

実行することです。Change! 2022は、ワイズ創立

100周年（2022年）に向けて、ワイズ活動の活性化

を目指す会員増強運動の一つです。   （髙津 記） 

 

HAPPY BIRTHDAY 

13日 伊丹 節子  30日 今井 みどり 
 

結婚記念日おめでとう 

該当者なし 

２０２０年  ６月 の 記 録（＊累計は期初からの24累計）

会  員  出  席  状  況 メーキャップ記録  スマイル  11,050 円 

正 会 員 11 名 出席(メネット) 0 
0 
名       該当者なし ＢＦポイント  現金累計 0 円 

功労会員 1 
1 
名 出席(コメット) 0 名               切手累計          0   

在籍者数 12 名  出席(ゲスト) 3 名      

出席（正会員） 10 名 出席(ビジター) 0 名   リングプル  累 計 67.2 Kg 

出席(功労会員) 0 
－ 

名 例会出席総数 13 名 6月出席率 10/11 91％ むかで基金   今月分  61,050 円 

  会費振込先 

 

みずほ銀行 亀戸支店  (普通) ３０１３０７１ 東京むかでワイズメンズクラブ 

 

２０２０年 ７月本例会（７０１回） 

( 強調月間：キックオフ／Change! 2022 ） 

７月本例会  プログラム  

受 付  髙津 達夫 

司 会  伊丹 一之 

開会点鐘                会 長  今井 武彦 

ワイズソング                       一 同 

ゲスト・ビジター紹介         司 会 

会長重任式         司 式 長谷川正雄 

入会式  土井 宏二氏    司 式 今井 武彦 

今月の聖句・感謝・楽しい食事    星野 太郎 

部長公式訪問 挨拶    東新部部長  加藤 義孝 

今期の活動について     会 長  今井 武彦 

強調月間アッピール            髙津 達夫 

ハッピーバースデー・結婚記念日    司 会 

スマイル                

諸 報 告 

閉会挨拶             副会長 森本 晴生 

閉会点鐘          会 長  今井 武彦 
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       ６ 月 本 例 会 報 告           

6月16日（火）、時間を早め18：00より東京YMCA東陽

町センターYMCAホールで東京むかでワイズメンズクラブ

６月本例会が開催されました。手の消毒、体温測定、マス

ク着用、充分な間隔を確保した椅子の並び、２か月続けて

の例会中止後の会場に喜びを感じます。 

星野太郎主事が司会担当、開会点鐘、ワイズソングに

続き司会者よりゲスト紹介、鈴木健彦君の聖句・食前の感

謝があり、久方でお弁当の味を楽しみました。 

食後、今期で退会される

吉田司君【写真左】が途中退

席のため、メンバーとして最

後のご挨拶をいただきました。

35年前、江東クラブに入会、

その後東京グリーン、東京む

かで、東京銀座、むかで再

入会と貴重なクラブ生活をメ

ン、メネットで過ごされ、ご活

躍はご存知の通りで、退会

は残念な限りです。退会に当り、クラブへ貴重な献金とメ

ンバーヘ温かな想いの品をご用意されました。一同、感謝

申し上げお見送り致しました。 

新型コロナの渦中、予て新聞記事からコロナ後をリポー

ト配信された城井廣邦君から「コロナ渦後の世界」と題し、

卓話をいただきました。机幅一杯の横長用紙（590×

1,230）の資料が配布されました。国内有力各紙を通読、

コロナ後を考えるに相応しい記事、特に凝縮されている

「見出し」を取り出し、分析、今後への切り口としてネットワ

ーク状に整理されたもので、メネットとの共同作業による労

作。世界中に拡散感染の状況下、今回で第4段目リポート

は、経過と全容を浮上させ、紙面はその流れが良く理解

出来ます。   【写真＝新聞切り抜きを題材に語る城井君】 

 

人類を脅かしてきた天然痘やペスト、スペイン風邪など

を先人達の戦と思いがちですが、情報手段が飛躍的に発

展した現在も同様で、新コロナも世界的な影響を持つこと

が観えてきます。医学、医療、教育、労働、国内外政治、経

済と幅広く、永い時間の支配下です。価値観の見直しを

余儀なくされ、感染症との共生という場に行き着きます。 

現在、終息の見通しが立たず、新たな日常が必須事項

で、どんな展開を導いて行けるのか？・・・どうしたもの

か・・・想いを巡らす時、この資料を拡げ、ネットワークを辿

ってみましょう。答えの切り口が潜んでいる筈です。城井

君、メネット、大変お疲れ様でした。 

今月は三人のゲストが出席されました。 

浅野伸様【写真右】は城井君と25年

程仕事上のお付き合い。最近40年間

の勤務生活を卒業、城井君の弟子を

自称、「・・改めて仲間の大切さを実感

して・・」とご挨拶されました。 

元メンバーの本

多謙様【写真左】は本年3月の本例会

に続いての出席で、「むかでの居心地

の良さに惹かれて」のご挨拶に、そろ

そろ入会式を！の声がかかりました。 

 メネットの看護で２年程休会されまし

た土井宏二君【写真右】がご出席され

ました。厳しくも大変残念な事に、メネ

ットは4月24日に逝去され、悲しみの

中でむかでクラブ復帰への想いを語

られました。一同、メネットのご冥福を

お祈りし、黙祷を捧げました。 

6月本例会は評価の月、会長が１年間を「評価」された

のに続き、各メンバーも一言反省？を述べました。 

星野主事からは副総主事、会計責任者として東京

YMCAの現状報告がありました。2019年度後半は全て

のプログラムが中止で赤字に終わりました。2020年度は

何事にも前向きに捉え、「雨は必ず止む」を合言葉に学

校事業や、多くのプログラムではテクノロジーを駆使、運

営に取り組み、何とか借り入れなく乗り切れそうな状況に

あります。全国には厳しい運営状況のYMCAが多くあり、

この状況終息を祈るばかりです。 

城井君からは野澤寛枝君の療養状況報告がありました。

抗がん剤治療の成果が大きく、現在は、整形的な治療中、

いま暫らくの時間で、野澤節を聞くことが出来そうです。 

強調月間 「評価」 を神保伊和雄君、森本晴生副会長

が閉会挨拶、今井武彦会長による閉会点鐘で６月本例会

を閉じました。 

出席者：今井、伊丹、城井、神保、鈴木、高津、長谷川、

星野、森本、吉田   休会会員：土居宏二   

ゲスト：浅野 伸、本多 謙  （敬称略）   （長谷川 記） 
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 「 川 口 こ ど も 食 堂 」近 況 報 告       

コロナ感染の拡大前の子供食堂は、40人から50人の

子供たちや母親が参加して、とても賑やかでした。ま

さに３密状態でした。感染拡大に伴い自粛が要請され

た後は、食堂の自粛に代わって、埼玉子供食堂ネット

ワークの提供する冷凍食材をシングルマザーの家庭を

対象に20家族程度に配給していました。しかしながら、

６月の自粛解除を受けて学校給食が始まるのに伴い、

提供される食材の量も減ることが予想されます。当面

は食材の配給を続けながら、新しい活動方法を模索し

ています。                              （鈴木 記） 

 

    リングプル・車椅子取得報告      

  ６台目車椅子が中野区の【しんやまの家】に届きま

した。新型コロナウイルスの影響で、中国からの部品

の到着予定が未定との知らせがあり、不安に思ってお

りました。しかし、4月21日に現物が【しんやまの家】

に届いたとの連絡を斎藤昭七氏からお手紙をいただき、

驚いたところです。我家の電話機器不都合により連絡

が6月になってしまいました。お粗末様でした。 

【しんやまの家】から車椅子の贈呈式を挙行したいと

連絡があり、コロナ禍の様子を観てと思っています。 

 齋藤昭七さんグループのこれまでの経緯は、700Kg

近い応援をいただいています。神戸ポートクラブもか

なりの数量、吉田司・紘子夫妻も、そして長谷川正雄

さんGもかなりの部分を集められました。次なる車椅

子を目指し歩みを始めたいと思います。  （神保 記） 

     

           下 田 会 議 報 告              

次年度の東京むかでクラブの年間計画を話し合う

「下田会議」は、2020年6月27日（土）午後1時30分よ

り、東京YMCA社会体育・保育専門学校501教室にお

いて開かれました。出席者は6人、コロナウイルス対策

として窓と入り口ドアは開け放ち、テーブルには一人

ずつ座り、３密を避けての会議となりました。【写真】 

 

39ページにわたる下田会議資料を配布、各ページを

丁寧に読み込み、修正、加筆などを行いました。特に

6月末で吉田司君が退会、次期7月からは土井宏二君が

再入会されますので、行事予定とその役割分担には時

間をかけて協議しました。 

2020-2021年度は、今井武彦会長の2期目となりま

すが、具体的な事業計画は以下のようになっています。 

①野尻学荘への支援活動（コロナで中止となるも、

支援は続ける）、②川口こども食堂の支援活動、③シ

ニア Y･Y･Y キャンプの事業継続（2020年5月はコロ

ナ禍で中止）、④YMCA東陽町センターの活動事業支

援、⑤DBC神戸ポートクラブとの交流事業。（伊丹 記） 

出席者：今井、伊丹、鈴木、髙津、長谷川、星野                   

 

       ６ 月 第 二 例 会 報 告              

6月23日（火）午後6時より第二例会を東京YMCA東陽

町センター1階TYISカフェテリアで開催。 

主な協議、確認事項は下記の通りです。 

１． ブリテン7月号の編集内容、執筆者の確認等。 

２． 今期の本例会、第二例会の開催を午後6時とする。 

３． クラブチャーター60周年記念について。 

5月に予定のシニアY･Y･Yキャンプでの5月本例会 

を記念例会とする案など、更に検討を進める。 

４． 野尻ファミリ―キャンプは中止、8月本例会は納涼例

会とし、東陽町センターで行う。野尻献金贈呈式共。 

５． 星野主事より訃報報告、当クラブの元担当主事だっ

た頼 仰史氏が6月6日召天されました。享年71歳  

６． その他、新年度半年報は6月23日に提出済、他 

出席者：今井、伊丹、髙津、長谷川、星野  （長谷川 記） 

 

             会  長  通  信                 

会長として2期目を迎えました。よろしくお願いいたしま

す。前期の前半は、台風・大雨でワイズ・YMCAの計画

変更を余儀なくされました。後半の1月以降は全世界を巻

き込んだコロナ禍で、日本のみならず各国で、社会・経済

全体の枠組みの変更に迫られ、この結果、私たちYMCA

の生活様式や価値観の変更も余儀なくされてきました。 

私たち東京むかでクラブメンバーは、従来、戦後75年

の間に育まれた「社会常識」の中で物事を考えてきました

が、このコロナ禍で大きな変更、変革の必要に迫られてき

ました。このことは、何か新しいことを始めようとする大きな

チャンスだと考えることもできます。 

  YMCAの7月～8月夏休みのキャンプも、春休みスキ

ーキャンプに続いて中止となりました。もちろん野尻学荘

も中止。むかでの野尻ファミリーキャンプも中止とならざる

を得ません。また、8月下旬の恒例の東陽町センターの夏
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まつりも中止です。従って、8月のむかでクラブの例会は、

東陽町センターYMCAホールでの開催を予定しています。

従来の例会開催時間、印刷会・第2例会開催時間を繰り

上げたりします。 

年度初に当たり、忘れてはならないのが、2021年5月

10日に東京むかでクラブチャーター60周年を迎えます。

60周年をどう迎えるか、皆さんと協議したいと思っておりま

す。以上、期初にあたっての思いをまとめました。 

 （今井 記） 

＜７月の予定 ＞  

4日（土） 東京多摩みなみ・７月本例会（ウェブ例会） 

7日（火） 東京むかで・ブリテン印刷会 （16：00～） 

9日（木） 東京センテニアル・７月本例会 

10日（金） 前期半年報提出  

13日（月） 東京町田コスモス・７月本例会 

14日（火） 東京・７月本例会 

15日（水） 東京町田スマイリング・７月本例会 

17日（金） 東京世田谷・７月本例会日 

18日（土） 第1回東新部 評議会 

21日（火） 東京むかで・７月本例会（部長公式訪問） 

28日（火） 東京むかで・第二例会  

＜８月以降の予定 ＞ 

4日（火） 東京むかで・ブリテン印刷会 （16：00～） 

18日（火） 東京むかで・8月本例会（18：00～20：00） 

25日（火） 東京むかで・第二例会（18：00～） 

 

           東京ＹＭＣＡニュース              

◆ＹＭＣＡの事業は徐々に再開 

緊急事態宣言の解除を受け、一部の事業規模を縮小

し、様々な感染拡大防止策を YMCA も参加者も徹底

しながら、事業再開が進んでいます。 

◆ＹＭＣＡのキャンプ場も再開へ向けて準備 

山中湖センターと野尻キャンプも6月は休館とし、利

用者受け入れ再開に向け準備中です。両施設とも、

YMCA のホテル専門学校の合宿や社会体育・保育専門

学校の内部利用を中心に受け入れ準備を進めています。    

今夏は子どもたちやリーダーたちの声がなく、寂しい

夏ですが、同時にソフト・ハード両面でより安全で安

心なキャンプ場するための、新たな仕組みや施設の整

備が必須となります。今夏の内部利用を一つのモデル

に出来ればと考えています。 

◆ＹＭＣＡを必要とする子ども・ユースへ届けたい 

～ポジティブネット募金～ 

心配なのは子ども達やリーダー達。夏休みが短く、

キャンプや野外活動もなくなったり制限されたり、「一

回り大きく育つ夏の時間」が失われました。せめてバ

ーチャルキャンプなどオンラインでのプログラムを

通して、少しでも彼らの成長に繋がる機会を提供出来

ればと考え、全国の YMCA では「ＹＭＣＡ子ども・

ユース支援ポジティブネット募金」を始めました。子

ども達・リーダ

ー達へのプログ

ラム提供やオン

ライン環境整備

支援、子ども達

を抱えるご家庭

への経済的負担

の軽減などに用

いられます。ま

たリーダー達ユ

ース世代にもト

レーニングや学

びの機会継続の

ために用いられ

るものです。 

YMCA の活動を広く多くの子ども達やユースに届

けられる様に、その願いを共にする輪「ポジティブネ

ット」を広げたいと思います。ぜひワイズの皆さんに

もご協力お願い致します。          （星野 記） 

 

          ６ 月 会 計 報 告 他              

１．月間収入・支出合計    期間6/1～6/30 

口座名 月間収入額 月間支出額 

一般口 5,000円 20,244円 

ファンド口 61,050円 5,000円 

一般口収入項目 例会費（当日分） 

一般口支出項目 例会弁当  

ﾌｧﾝﾄﾞ口収入項目 スマイル、寄付  

ﾌｧﾝﾄﾞ口支出項目 こども食堂  

・今期会費の納入は早めにお願いします。（髙津 記） 

２．リングプル 6月 預かり    

協力者名 重量 協力者名 重量 

長谷川正雄 G 0.8㎏ あゆみｷｬﾝﾌﾟG 7.2㎏ 

  今月合計 8.0㎏ 

   （神保 記) 

 

             編  集  後  記                   

キックオフ７月号をお届けします。昨年度後期はコロナ

と向かい合い、2か月本例会中止、私共はパンデミックが

歴史を変える時の証人でした。この１年、新しい生活様式

を実践、豊かな発見の時にしたいものです。  （長谷川 記） 


